



AEBM

Asociación de Entrenadores de Balonmano

NOTA INFORMATIVA

Con motivo del comienzo de las diferentes ligas y competiciones en categoría senior, se observa con cierta preocupación que nos olvidamos de mantener la distancia adecuada una vez finalizados los encuentros y aparecen las fotos en redes sociales celebrando, en vestuarios, las victorias, sin espacios, en la mayoría de los casos sin mascarilla y abrazados entre los componentes de los equipos.



Nosotros los entrenadores podemos y debemos poner remedio, para que sea un ejemplo para la base que comenzará en pocos días y ayudemos a tener un entorno mucho más seguro.



AEBM